Neue Turnanzüge für Leistungsturnerinnen Spende von Firma Performing Databases







Die Leistungsturnerinnen des TUS Mitterteich konnten beim Bayernpokal Gauentscheid Mitte Oktober ihre neuen Turnanzüge präsentieren. Durch das große Interesse am Gerätturnen wurde eine Neuanschaffung notwendig, um insbesondere bei Mannschaftswettkämpfen einheitlich auftreten zu können.

Möglich wurde die Anschaffung vor allem durch eine Spende der Firma Performing Databases.

Bei der offiziellen Spendenübergabe in der Turnhalle zeigten sich sowohl Martin Klier, einer der beiden Geschäftsführer, als auch Vereinspräsident Anton Bauernfeind sehr begeistert von den neuen Turnanzügen.

Der TUS Mitterteich bedankt sich recht herzlich bei den beiden Geschäftsführern der Firma Performing Databases für die Unterstützung und freut sich die bevorstehenden Wettkämpfen in der neuen Turnkleidung bestreiten zu können!